

Betreff:

Unterbringung der Martin-Niemöller-Schule
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke Liste Wiesbaden vom 16.01.2007-

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Ausschuss für Schule und Kultur versichert der Schulgemeinde der Martin-Niemöller-Schule seine volle Unterstützung und Solidarität und spricht sich dafür aus, alle Anstrengungen zu unternehmen, damit der Unterricht an der Martin-Niemöller-Schule unter möglichst guten Bedingungen stattfinden kann, und dafür die notwendigen Mittel und Ressourcen zur Verfügung zu stellen.

Der Magistrat wird aufgefordert einen Sachstandsbericht zu geben

- über die gegenwärtige provisorische Unterbringung der Martin-Niemöller-Schule, insbesondere wie die vorhandenen Probleme bestmöglich gelöst werden können.

- welche Schritte unternommen werden, damit die Schüler/innen der Martin-Niemöller-Schule möglichst bald wieder in einem eigenen, geeigneten Schulgebäude unterrichtet werden können, und zu welchem Zeitpunkt damit gerechnet werden kann.

Der Magistrat wird gebeten, bis dahin in jeder Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur einen entsprechenden Bericht zu geben bzw. dem Ausschuss vorzulegen.

Wiesbaden, 16.01.2008